



Entrevista / Marco Antonio Mendoza Bustamante (Diputado – PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- “Ya fuimos convocados a sesión de la Comisión de Puntos Constitucionales el próximo lunes, se estará discutiendo y analizando esta reforma (judicial). Hemos considerado desde el PRI que atenta contra la República, que atenta contra la división de poderes, pero sobre todo, que no va a resolver el problema que hoy se vive desde la justicia. Sin duda hace falta revisar el modelo de justicia del país, pero la reforma propuesta por Morena no va a ayudar a la gente, no va a mejorar el sistema de justicia, por el contrario, lo va a entorpecer”.

<https://drive.google.com/file/d/1KeR6FLnAmXxBG-OZSrzPzXh4JEyAkE9Y/view>